

Vita

Heiner Balzar, Höhr-Grenzhausen

Geboren am 17. Mai 1937

Studium:

1952-54 Töpferlehre und Gesellenprüfung in der Werkstatt Elfriede Balzar-Kopp

1955 Gesellenjahre in Holland und Schweden

1956-58 Staatliche Werksschule für Keramik, Meisterklasse bei Hubert Griemert

1958 Meisterprüfung

Tätigkeit:

zunächst in der elterlichen Werkstatt

ab 1967 eigene Werkstatt

Mitgliedschaften:

Gründungsmitglied der Gruppe Objekte 71

Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft des Kunsthandwerks Rheinland-Pfalz

Initiierung „NASPA-Preis“

Aufnahme in den Berufsverband der Bildenden Künstler

Mitinitiator und Organisator des internationalen Salzbrandes der Handwerkskammer Koblenz

Mitinitiator des IKKG Höhr-Grenzhausen

Gründungsmitglied von Material und Form e.V.

Berufung in den Stipendiaten-Beirat „Künstlerhaus Edenkoben“

Mitglied der Projektgruppe „Configura 1991“ (1. Triennale europ. Kunsthandwerk in Erfurt)

Auszeichnungen:

1960 Mainz, Jugendpreis Rheinland-Pfalz

1960 Alexander-Giulleaume-Preis der Deutschen Keramischen Gesellschaft

1962 Prag, Internationale Keramikausstellung, Goldmedaille

1962 Buenos Aires , Silbermedaille

1964 München, Handwerkskammer, Bayrischer Staatspreis

1966 Mainz, Jugendwettbewerb Rheinland-Pfalz, 1. Preis

1973 Westerwaldpreis für Keramik

1978 Staatspreis von Rheinland-Pfalz

1986 Staatspreis von Rheinland-Pfalz

1987 Verleihung des Verdienstordens von Rheinland-Pfalz